



Abril 2017

## Hoja Informativa quincenal de la de CGT en Airbus Illescas



### El evento

La megalomanía de la directora es tan grande que no cabe en estas naves. Para poder saciar dicha egolatría, no hay ningún límite, ni siquiera económico. Pediremos que se nos informe a cuánto asciende el montante del macroevento del 21 y el 22, aunque ya os decimos que no nos van ni a contestar. La cifra tiene pinta de ser astronómica y difícilmente justificable, teniendo en cuenta el desplazamiento, alojamiento, dietas, catering, etc. de más de 300 managers. Pero para esto sí hay dinero, Sra. Busto. Todo ello en el mismo mes en el que 41 compañeros van a la calle. Es, sencillamente, insultante. Han prorrogado tres días de contrato a los que cumplían el día del evento, para que no se armara lío y nada desluciera su insaciable afán de protagonismo.

Ahora le toca venderlo por ahí, para que todo el mundo le felicite. Nosotros no lo haremos, por el mal gusto que ha tenido en dilapidar lo que ganamos con nuestro sudor para su beneficio personal, habiendo problemas más urgentes. Para finalizar, decirle que si la excusa era una llamada de atención para atraer algún paquete de trabajo, lo primero es que no ha sabido explicarlo a la plantilla, y lo segundo es que no hacía falta tanto circo.

### Se ha perpetrado el crimen

Pasó la asamblea en la que nadie se enteró de nada y en la que CGT no habló por no haber turno de palabra para todos. Y nos encontramos el lunes con un acuerdo en el que han dado por buenos los despidos de los compañeros de ETT en todo Airbus, incluidos nuestros 41 compañeros de Illescas que ya no están.

En ningún sitio del documento se recoge que quienes han estado 6 meses, pero ya no están, vayan a volver a ser contratados como plantilla. Avalan con su firma la precarización de las condiciones laborales y el abandono de



un empleo de calidad, encabezando un nuevo modelo en este sector que se iguala así a otros.

Por todo ello, desde CGT hemos emprendido una campaña que se unifica en la coordinadora aeronáutica y que engloba a todos los trabajadores de Airbus y de todas las empresas del entorno, así como de las subcontratas, para dar visibilidad a dicha precarización, temporalidad e inestabilidad en la contratación. Las cifras cantan y no nos cansamos de repetir que AQUÍ NO SOBRA NADIE. Además, quienes todo lo firman nos están llevando a condiciones laborales de miseria para que los directivos y consejeros se enriquezcan a manos llenas. Ese modelo no es el nuestro, y por ello nos concentramos el otro día en Getafe y lo haremos en todos los centros.



¿Te acuerdas?

Esta firma fue la primera vez que vendiste a los trabajadores. ¡Qué tiempos! Ya ha llovido... ¿Lo has dejado todo bien atado?

## **La CGT de ID Logistic (Logiters) se organiza**

A través de la puesta en común constatamos como las empresas de logística están rebajando nuestras condiciones de trabajo concurriendo a las ofertas con un coste cada vez menor, y ello se traduce en más precariedad. Para enfrentarnos a esta situación hemos constituido la sección sindical estatal de CGT en Logiters – ID Logistics. En este primer encuentro de coordinación sindical (ID LOGISTICS NAVARRA, ID LOGISTICS ZARAGOZA, ID LOGISTICS ILLESCAS, ID LOGISTICS GETAFE), hemos fijado como exigencia la reivindicación de subrogación y aplicación tanto en los convenios sectoriales que afectan a cada centro, como en los convenios propios de las empresas usuarias de tal manera que la rebaja de costes no sea a través de los derechos de los trabajadores.

Denunciamos la existencia de una empresa low cost PRESTAL ID, aparentemente participada por ID logistics. Estaremos vigilantes y exigiremos información para ver que influencia tendrá esta low cost en nuestro día a día. Realizaremos un trabajo de puesta en común de convenios propios, acuerdos extraestatutarios, etc... al objeto de poder exigir y negociar cuando proceda aquellas mejoras que pueden ser de aplicación a aquellos de nosotros que todavía no tenemos atribuidas.

Sirva este primer encuentro como inicio de una lucha conjunta más allá de nuestros propios centros y como forma de organización para enfrentar los problemas de un sector y una empresa en constante erosión de nuestros derechos. Porque los derechos se conquistan, no se mendigan.

ABSOLUCIÓN  
LOS 3 DEL PREGÓN

**LOS 3 DEL PREGÓN VAN A JUICIO POR DEFENDER LOS DERECHOS SOCIALES MAÑANA PUEDES SER TÚ**

#ProtestaNoEsDelito



## **Los tres del pregón de Leganés**

José Manuel, Óscar y Cristóbal fueron detenidos el 9 de octubre de 2013 durante el **pregón de las fiestas del barrio de San Nicasio**. Ese día se reunieron personas afectadas por las preferentes, por los fondos buitres, simpatizantes del 15-M criticando la situación de precariedad y desempleo, de manera totalmente pacífica. Después vino la carga policial sin ningún motivo, dirigida y tutelada por el **Comisario González Reglero**, denunciado por torturas en el franquismo. Hoy, casi 4 años después, les piden a los tres compañeros hasta 8 años de prisión y 2600 €. Pero no están solos; son inocentes y por ello pedimos su absolución. Porque la protesta NO es delito.

<https://www.facebook.com/absolucion3delpregon/>

**No se puede ser sindicalista y empresa al mismo tiempo. Que no.**